# **TODOS LOS VIAJES 2023**



El Departamento de Turismo de la AMFEAFIP ofrece a sus afiliados el nuevo programa de salidas al exterior. Cabe destacar que los cambios introducidos obedecen a los marcados cambios que se han producido en las condiciones y precios de pasajes y hoteles en varios destinos. Algunas empresas de aviación y hoteles incrementaron las tarifas hasta un 100% (en valores U\$S) Mayo 2023

# **Japon 2023**

#### TOKIO, NIKKO, KAMAKURA, HAKONE, KIOTO, NARA, HIROSHIMA/MIYAJIMA Y OSAKA.

#### » Ouiero Inscribirme «



El país del Sol Naciente es uno de los destinos más solicitados por los asociados. Salimos el 20 mayo de 2023.

A partir de la reanudación de los viajes al exterior materializada el año el año pasado, Japón ha sido uno de los destinos más solicitados. De modo que el Departamento de Turismo de la AMFEAFIP ha decidido volver a ofrecer esta salida en mayo de 2023.

El recorrido de 12 noches para disfrutar del país del Sol Naciente será el que sigue: Kyoto, Hiroshima, Osaka, Kanasawa, Takayama, Nara, Miyajima, Himeji, Kobe, Shirakawago, Tsumago, Nagoya, Monte Fuji, Hakone y Tokio.

El régimen de comidas incluido en costo del viaje es desayuno y almuerzo todos los días y dos cenas.

Por otra parte, teniendo en cuenta la experiencia de años anteriores, considerando la extensa duración del viaje y el alto costo del mismo, se ofrecerá a los interesados una extensión de 4 días dentro de Japón para visitar: Matsumoto, Shinano, Omachi, Ruta Alpina y Tateyama, Kurobe, Toyama y Nagano.

Entendemos que más allá de disfrutar los paisajes, paseos y demás actividades previstas en este maravilloso viaje, los pasajeros tendrán la posibilidad de ser testigos privilegiados del gran contraste existente entre la cultura japonesa y la nuestra; y percibir y vivenciar los valores a partir de los cuales Japón se ha desarrollado para llegar a constituirse en una de las sociedades más avanzadas del mundo.

# Junio 2023

# Intercambio Sociocultural Argentina - Italia / 1° salida

# **SALIDA JUNIO 2023**

# » Quiero Inscribirme «



Este año, la AMFEAFIP firmó un convenio con el Instituto Calabrese de Políticas Internacionales para un intercambio social y cultural en Italia. A partir del mes de junio de este año los afiliados de la Mutual podrán participar del programa educativo y cultural Pitagora Mundus el cual pretende contribuir a la creación de una red de conocimiento para profundizar en la renovación del sentimiento hacia la promoción de la armonía entre las naciones. En este sentido, el programa prevé la creación de escuelas,

denominadas "Escuelas de la Sabiduría", abiertas a las mejores competencias para debatir y promover el estudio y la difusión de la cultura magno-greca, itálica y euromediterránea. La primera actividad de la AMFEAFIP en este programa será la organización de tres viajes grupales de 30 días a la zona de Calabria para asistir a cursos de lengua y cultura locales a los cuales los afiliados de la AMFEAFIP y/o sus grupos familiares podrán acceder con asignación de becas.

# Septiembre 2023

# Bulgaria con Rumania 2023

# **CAMINOS ROMÁNTICOS Y DE MISTERIOS**

# » Quiero Inscribirme «



Iniciaremos esta nueva aventura en la romántica Sofía capital de Bulgaria, ciudad que data del Siglo V a.c, situada a los pies del

#### **NOVEDADES**

# La inesperada predicción de Bill Gates sobre el futuro de la inteligencia artificial

El fundador de Microsoft advirtió sobre el crecimiento descontrolado de las nuevas herramientas y proyectó un cambio drástico en la forma en que interactuamos con internet

> 27 - julio - 2023 <u>Leer más</u>

# La ola de calor en el hemisferio norte deja temperaturas récords y graves consecuencias en distintos países

Según la Organización Meteorológica Mundial de la ONU, la tierra ya experimentó su mes de junio más cálido registrado y julio podría seguir el mismo camino

> 18 - julio - 2023 Leer más

# <u>Ciberdelincuentes: ¿cómo saben tanto de nosotros?</u>

En las últimas horas se publicó una base de datos de miles de sanjuaninos que fue obtenida en un ataque al Poder Judicial en 2022

> 14 - julio - 2023 Leer más

# **NOTICIAS INSTITUCIONALES**

# <u>FALSOS REPRESENTANTES DE</u> AMFEAFIP

Falsos representantes de la AMFEAFIP solicitan fondos para causas solidarias

19 - octubre - 2022 <u>Leer más</u>

# Beneficios para socios de Santa Fe y Córdoba

La AMFEAFIP susccribió un acuerdo para la atención de urgencias y emergencias que podrán usufructuar los afiliados de Santa Fe, Rosario y Córdoba. Opción por Prepaga.

14 - noviembre - 2019 Leer más

# ESTANCIAS PARA FINES DE SEMANA

La AMFEAFIP mantiene convenios con diversos centros deportivos y recreativos, y destacadas estancias para aprovechar los bonitos días de primavera y verano

14 - noviembre - 2019 <u>Leer más</u>



monte vitosna, con su torma de cupuia. Este pais con un terreno diverso que rodea la costa del mar Negro posee un interior montañoso y ríos, entre ellos el Danubio y posee un crisol cultural con influencias griegas, eslavas, otomanas y persas. Luego nos internaremos en Rumania país conocido por la región de bosques de Transilvania, rodeada por los montes Cárpatos. Entre las

ciudades medievales conservadas se encuentra Sighișoara. También conoceremos iglesias y misteriosos castillos fortificados, entre los que se destaca el castillo de Bran sobre un acantilado, históricamente asociado con la leyenda de Drácula. En Bucarest, la capital del país, se encuentra el Palacio del Parlamento de la época comunista, que se destaca por sus gigantescas dimensiones.

#### Septiembre 2023

# **OESTE DE CANADA 2023**

#### OPCIONAL TORONTO - NIÁGARA FALLS - OTTAWA - QUEBEC - MONTREAL

#### » Quiero Inscribirme «



Luego de varios años de experiencia en la organización de los viajes a **Canadá** como extensión de las salidas a Japón y China, el Departamento de Turismo de la AMFEAFIP ofrece este año a sus afiliados un recorrido por el **Esplendoroso Oeste** de este país. En el oeste de Canadá encontraremos grandes ciudades como Vancouver, descubriremos las montañas rocosas, visitaremos distintos parques Nacionales en donde admiraremos sus lagos de aguas turquesas, sus glaciares, cascadas, ríos, etc. en definitiva, estaremos en una de las zonas

consideradas más bella de nuestro planeta.

Canadá comprende un inmenso territorio entre el océano Pacífico, al oeste, y el océano Atlántico, al este; debido a esto su lema de Estado es: «A Mari Usque Ad Mare» (latín: De mar a mar). Por tal razón, y a fin de optimizar el costo del pasaje aéreo desde argentina, se ofrece una extensión opcional a opcional Toronto - Niaga Falls - Ottawa - Quebec - Montreal

#### **Noviembre 2023**

# Orígenes Americanos 2023

# **MEXICO Y COLOMBIA**

# » Quiero Inscribirme «



LA PRIMERA SALIDA GRUPAL DE LA AMFEAFIP POR AMERICA LATINA. El viaje se iniciará en los orígenes de una de las principales culturas americanas. Con la visita a Teotihuacan nos trasladaremos a lo que fue una floreciente ciudad precolombina de la cultura Azteca, además recorreremos México DF con sus innumerables atractivos, la Ciudad Colonial de Puebla mundialmente conocida por sus fachadas y otras localidades. La aventura continuará en Cartagena de Indias histórica ciudad portuaria situada en la costa caribeña de

Colombia fundada en el siglo XVI, con sus plazas, calles de adoquines y edificios coloniales coloridos. El final del viaje se ha dejado para relajarnos en la paradisíaca Isla de San Andrés donde podremos descansar en sus playas de arenas blancas, realizar un sinúmero de actividades acuáticas y divertirnos en las movidas nocturnas de la isla.

# **Noviembre 2023**

# EGIPTO - INDIA 2023 Desde Keops al Taj Mahal !!!

# » Quiero inscribirme en el viaje «



Un viaje viaje de más de 4500 años de historia de la humanidad que seguramente formará parte de los recuerdos por el resto de nuestras vidas. India cuya civilización nació entre el 3300 y el 1300 a.C. la cual fue sucedida por los Vedas, en cuya era se compusieron los textos originarios del hinduismo y la estratificación social basada en castas todavía vigente la podremos "vivir" compartiendo su cultura, religión y

gastronomía. Visitaremos las ciudades más importantes como Delhi, Jaipur y Agra para contemplar y respirar la espiritualidad que derrocha el Taj Mahal. Por otro lado Egipto nunca termina de asombrarnos: Las Tres Pirámides de Guiza: Keops, Kefren y Mecerinos, el conjunto arquitectónico considerado como el más importante de las Siete Maravillas del Mundo Antiguo. La Esfinge con cabeza humana atribuida al rey Kefren y cuerpo de león , el Templo de Kefren etc, formarán parte de nuestras visitas en El Cairo. Además, el crucero por el Nilo nos permitirá disfrutar entre otras maravillas el Templo de Karnak que se considera el templo más grande de Egipto con su avenida de carneros y su sala de 132 columnas y el Templo de Luxor dedicado al dios Amón - Ra donde destaca la Avda. de las

3 de 4 01/08/2023, 01:30 p. m.